

ENGLISH FOLLOWS

تصريح للنشر الفوري

إعلان صندوق ابتكار عن استثماره في "إنجز".

يسر صندوق ابتكار إعلانه عن استثماره في "إنجز"، وهي شركة ناشئة تدير تطبيقاً للهواتف الذكية يتيح لمستخدميه الوصول الفوري للصالات والنوادي الرياضية.

رام الله، فلسطين (25/11/2019) - أفصح صندوق ابتكار عن استثماره في "إنجز" في الخامس والعشرين من تشرين الثاني من عام 2019، وهو تطبيق للهواتف الذكية والغاية منه تمكين مستخدميهِ من الوصول للصالات والنوادي الرياضية (بما في ذلك الحصص) بشكل فوري. هذا وبدوره يُمكن مستخدميهِ من الوصول للخيارات المتعددة المحيطة بهم في نطاق اللياقة البدنية و بسهولة، بعيداً عن هدر الأموال على رسوم العضويات الغير مستغلة.

يتألف السوق الذي يستهدفه "إنجز" من الغالبية العظمى من الأشخاص الذين لا يمارسون الرياضة بوتيرة منتظمة. بناءً على ذلك، فإن دور تطبيق "إنجز" يبرز في تمكين مستخدميهِ من استكشاف خيارات اللياقة البدنية المتعددة والتعرف على مختلف النوادي الرياضية، بما يشمل عروضها و حصصها؛ حيث يدفع المستخدم فقط عند زيارته للنادي. ومن الجدير بالذكر، تعاون "إنجز" مع الصالات والنوادي الرياضية والذي من شأنه مساعدة هذه النوادي في استغلال مساحاتها ومضاعفة إيراداتها من خلال التعامل مع شريحة جديدة من العملاء.

عبرت مديرة العمليات و الشريكة في صندوق ابتكار، السيدة عنبر عملة عن رأيها قائلة: "يستهدف 'إنجز' سوق الشرق الأوسط وشمال أفريقيا في مجال اللياقة البدنية، والذي يُقدر قيمته بأكثر من ثلاثة مليارات دولار أمريكي لعام 2017 وذلك حصيلة ارتياد فقط 2% من البالغين النوادي الرياضية". وأضافت قائلة: " تجسد هذه البيانات الفرصة الكبيرة والواعد التي بانتظار 'إنجز' باستهداف الفئة المتبقية والبالغة نسبتهم 98% في حثهم على ممارسة الرياضة، والتطرق في ذات الوقت للمشاكل الصحية المتفاقمة في المنطقة كالسمنة".

إضافةً إلى عامل التوسع الجغرافي، فإن الفرص المتاحة غير محدودة؛ حيث ستختبر "إنجز" مختلف الخدمات الجديدة لكل من: شركائها من النوادي الرياضية ومستخدميها.

عبر مؤسس "إنجز"، السيد علي طزمي عن حماسه قائلاً: "نتوق لتكرار نجاحنا المبكر الذي حققناه في فلسطين ومباشرة العمل في السوق المصري، موفرين بذلك لعملائنا فرصة الحفاظ على لياقتهم البدنية بأسلس الطرق وبأسعار مناسبة". وأكمل السيد علي طزمي قائلاً: "نتلخص مهمتنا في بناء منتج يتوفر فيه عامل الملائمة عوضاً عن قوة الإرادة، ويتبنى مفهوم "اضغط على الزر، ادفع نقوداً، حافظ على لياقتك البدنية"، وبذلك تمكين الجميع من الوصول إلى أفضل الخيارات المتاحة بما يخص اللياقة البدنية بأي وقتٍ أو مكان".

قام كلٌ من؛ علي طزمي وصبحي مراعية بإنشاء "إنجز" بالارتكاز على سنين خبرتهم في مجال إدارة وتطوير البرمجيات. كما ولا بد من الإشارة إلى أن استثمار صندوق ابتكار من شأنه أن يساهم في توسع "إنجز" خارج نطاق فلسطين ليصل إلى بلدان عربية أخرى، بدءاً بمصر؛ حيث باشرت "إنجز" بإطلاق تطبيقها على نطاقٍ مصغر في القاهرة.

يمكنك زيارة موقع "إنجز" من خلال الضغط على الرابط التالي: <https://www.inggez.com>



###

نبذة عن صندوق ابتكار

يُعرف صندوق ابتكار على أنه جهة تمويلية تستثمر في المشاريع الريادية الفلسطينية في مراحلها المبكرة. يبدأ استثمار صندوق ابتكار في المراحل البدائية للمشروع من خلال المسرعات المحلية وفي مرحلة ما بعد التسارع، ومن الممكن أيضاً أن يشمل ما يسمى بسلسلة الاستثمارات أ (Series A) في الشركات المندرجة ضمن حافظت ها. من خلال استراتيجية الاستثمار هذه يهدف صندوق ابتكار إلى إغلاق ثغرة تمويلية بغاية الأهمية بين المسرعات ومستثمرين المراحل المتقدمة. للمزيد من المعلومات، الرجاء زيارة هذا الموقع: www.ibtikarfund.com

وسائل التواصل:

صندوق ابتكار:
السيدة عنبر عملة (الإنجليزية)
مدير العمليات
+970-568-501-558
ambar@ibtikarfund.com

إنجز:
السيد علي طزمي (العربية و الإنجليزية)
المدير التنفيذي
+970-592-932-368
ali@inggez.com



FOR IMMEDIATE RELEASE

Ibtikar Fund Announces Investment in Inggez

Ibtikar Fund is pleased to announce its investment in Inggez, a fitness-tech startup offering on-demand access to gyms and fitness studios.

RAMALLAH, PALESTINE (25/11/2019) – On November 25, 2019, Ibtikar Fund announced its investment in Inggez, a mobile app offering on-demand access to gyms and fitness studios (classes), allowing people to get active without committing to one single membership.

Inggez's target market is the vast majority of people who do not work out on a regular basis. Through Inggez, people can explore different fitness options, learn more about different gyms' offerings and classes, and easily book a slot, paying only when they work out. In this way, they partner with gyms and fitness studios, helping them leverage their space and maximize their revenues by tapping into a new customer segment.

"Inggez targets the MENA fitness market, that, with just two percent of adults going to the gym, was valued at over USD 3 Billion in 2017," explained Ambar Amleh, Partner at Ibtikar Fund, "this data shows a huge opportunity for Inggez in helping the remaining 98% of adults go to the gym, while also addressing the growing health problem of obesity in the region."

The opportunities are endless—besides expanding geographically, Inggez will test various service offerings both to its gym partners and its end users.

"We are excited to duplicate our early success in Palestine to enter the Egyptian market and help provide people there with a flexible and affordable way to stay fit," explained Ali Tazami, Inggez's Founder and CEO, "our mission is to build the closest thing to 'press button, pay money, get fitter' product that relies on convenience instead of will power and help everyone access the best possible fitness options, any time, anywhere."

Inggez was founded by Ali Tazami and Subhi Mara'beh, who together have years of product management and development experience. With Ibtikar's investment, Inggez will expand beyond Palestine to other Arab countries, starting with Egypt, where they have just soft-launched their app in Cairo.

You can visit Inggez at <https://www.inggez.com/>

###

**About Ibtikar Fund**

Ibtikar Fund is a disruptive fund that invests in innovative Palestinian companies at their earliest stages. Ibtikar's investments begin at the seed level through local accelerators, continue in post-acceleration phases and can also include series A investments in its portfolio companies. Through this investment strategy, we bridge a critical funding gap between acceleration and VC and other later-stage investors. For more information, please visit www.ibtikarfund.com

MEDIA CONTACTS:**For Ibtikar Fund:**

Mrs. Ambar Amleh (English)
Co-Founder and COO
+970-568-501-558
ambar@ibtikarfund.com

For Inggez:

Mr. Ali Tazami (English and Arabic)
Chief Executive Officer
+970-592-932-368
ali@inggez.com